

m'ont valu la guérison d'une maladie dont je souffrais depuis plusieurs années. *Martine St-Laurent.* Par l'intercession de sainte Anne j'ai obtenu la guérison d'une dartre que j'avais à la main. Reconnaissance à cette bonne mère. *Apolline St-Luurent.* Je dois à sainte Anne la guérison d'un mal de tête qui me faisait souffrir depuis quelques mois. *Mme Elzéar Pinault.*—**ST-ULRIC** : Guérison obtenue par l'intercession de notre glorieuse patronne. *Une jeune fille.* Merci, bonne sainte Anne, pour plusieurs faveurs obtenues par votre intercession. *Ve P. Théberge.* Mal de gorge guéri, grâce à la puissance de notre théumaturge. *Ste-Rose du Dégelé* : Mille remerciements à sainte Anne pour les nombreuses grâces qu'elle m'a obtenues depuis quelques années. *Une abonnée.*—**CARLETON** : Mille actions de grâces à la bonne sainte Anne pour m'avoir soulagée d'un mal d'yeux qui m'inquiétait beaucoup. *Une abonnée.*—**RIMOUSKI** : Je crois devoir attribuer à sainte Anne la guérison d'un mal d'oreille et celle d'un mal de jambe qui jusqu'alors avaient résisté aux remèdes que j'ai employés. La médaille de sainte Anne appliquée sur ma jambe a fait disparaître le mal complètement. Soyez mille fois bénie, ô sainte patronne, de toutes les grâces que vous m'avez accordées. *Mme C. Lévéque.*—Trois grâces sollicitées depuis long-temps et enfin obtenues. Mille actions de grâces à sainte Anne, *Mme Ls L.*—Par l'intercession de sainte Anne, après avoir fait une reuvaine en son honneur et autres bonnes œuvres, nous avons, mon mari et moi, obtenu deux faveurs toutes particulières, surtout un soulagement très grand dans une maladie qui me faisait souffrir depuis près de huit ans. C'est avec joie et reconnaissance que je viens remplir la promesse que j'avais faite de faire insérer dans le *Messager*, si la Très-Sainte Vierge et la